

Ich wache auf
Tränen laufen über meine Wangen
Ich zittere an meinem ganzen Körper
Ich habe von ihm geträumt
In meiner Brust schmerzt es
Der schmerz der nicht körperlich ist
Der Schmerz der vom Herzen kommt
Der Verlust
Nicht der Verlust eines Gegenstandes.
Nicht der Schmerz des gebrochenen Herzens.
Der Tod
Der Verlust einer geliebten Person.
Egal auf welche Art geliebt.
Es wird verlangt damit weiterzuleben
Als wäre nichts passiert
Als wäre es nicht so als wäre ein Leben zu ende gegangen
Eine Lebensgeschichte.
Es ist der Schmerz des Todes.
Die Person die zu früh gegangen ist.
Die Erinnerungen schmerzen.
Allein an den Menschen zu denken tut weh.
Ich erinnere mich an die Umarmung
Die sich im Traum so real angefühlt hat
Meine naive Erleichterung darüber,
dass ich diesen fantastischen Freund nicht verloren habe,
und das niederschmetternde Gefühl
dass ich empfand als ich bemerkte dass es nur ein Traum war.
Ein simpler Traum.
Ohne Happy End.

Louise Löslein, Klasse 8A